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Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 26 d’abril
de 2012. Comença la sessió a les 10 hores. Presideix el
president de les Corts Valencianes, senyor Juan Gabriel
Cotino Ferrer. Sessió plenària número 25. Segona i dar-
rera reunió.

El senyor president:

Per favor, es reprén la sessió.
Molt bon dia.

Compareixença del president del Consell, senyor
Alberto Fabra Part, per a respondre les preguntes 
d’interés general per a la Comunitat Valenciana 

formulades pels grups parlamentaris (RE números
21.086, 21.087, 21.076 i 21.083)

El senyor president:

Compareixença del president del Consell per a respon-
dre les preguntes d’interés general per a la Comunitat
Valenciana, formulades pels grups parlamentaris.

En primer lloc, té la paraula el síndic del Grup
Parlamentari Popular, l’il·lustre diputat senyor Rafael
Blasco.

El senyor Blasco Castany:

Moltes gràcies, president.
Molt honorable president de La Generalitat.
Honorables consellers i conselleres.
Il·lustres senyores i senyors diputats.
Molt bon dia per a tots.
La pràctica totalitat dels indicadors demoscòpics i

sociològics en el nostre país assenyalen que la principal
preocupació de la ciutadania és la crisi econòmica i la des-
ocupació. Dos elements que conformen una situació espe-
cialment dramàtica per a este país. Una situació dramàtica
que afecta centenars de milers de famílies que tenen a totes
les seues persones actives –a tots els seus membres actius–
aturats; que afecta més de cinc milions i mig de persones
que no troben oportunitats de treball; que tenen al 50%
dels jóvens sense expectatives laborals; i que, a més, ha
generat una gran desconfiança en el món econòmic i
social, en la nostra nació, en Espanya, i, especialment
també, un descrèdit en l’àmbit internacional. Això confor-
ma, fonamentalment, el que s’ha vingut a dir l’herència
socialista, l’herència que ha deixat el govern socialista
després de set anys d’unes polítiques erràtiques, que han
dut a esta situació pràcticament d’emergència nacional,
com viu hui Espanya.

Si amb totes estes dades no fóra suficient, cal afegir-ne
una altra, especialment rellevant també pel seu dramatis-
me. Hui el govern socialista va a fer possible que Espanya
ocupara el trist lloc d’estar en el tercer lloc en dèficit
públic entre els països de la Unió Europea; únicament mos
avancen Grècia i Irlanda. Un dèficit del 8,5% i no del 6%,
com va dir, en els últims moments del seu govern, el
govern socialista del senyor Zapatero i del senyor
Rubalcaba. Un desfasament que comporta que prop de
26.000 milions d’euros van a haver de ser sufragats, a més,
per la ciutadania espanyola.

Des del Grup Parlamentari Popular i des del Partit
Popular no volem insistir en esta herència socialista, exclu-
sivament més enllà de fer constar com de difícil i comple-
xa és la situació que s’ha generat en el nostre país. Perquè
volem també, des d’este punt de vista, fer una apel·lació a

la responsabilitat per a, entre tots, agarrar el camí que mos
conduïsca a una senda de progrés i d’eixida d’esta crisi
econòmica. I no hi ha més eixida ni més camí que el de l’a-
genda reformista que està duent a terme el govern del
Partit Popular, del president Rajoy, i, en la nostra comuni-
tat, el govern del president Fabra amb les mesures que està
adoptant: una reforma laboral, una reforma financera, una
reforma del sistema de sanitat, de l’educació, del pagament
a proveïdors, de la limitació del dèficit públic i, especial-
ment, de tornar la confiança a la societat espanyola per a
poder eixir d’esta situació de crisi.

En eixe context és on el Grup Parlamentari Popular, a
més de recolzar les polítiques que està duent a terme el
govern de La Generalitat, perquè entenem que són mesu-
res valentes, responsables, complexes, excepcionals, en
alguns casos temporals, però que són absolutament neces-
sàries per a poder eixir d’esta situació de crisi... I volem fer
una crida als grups de l’oposició, igual que ho hem fet als
agents econòmics i socials, perquè se sumen a esta políti-
ca constructiva per a eixir d’esta crisi.

Per part del Grup Parlamentari Popular, no descansa-
rem en fer ofertes de diàleg i de consens als grups parla-
mentaris que tenen representació en esta cambra per a
eixir, el més aviat possible, d’esta crisi. I ho fem amb
humilitat i amb modèstia, perquè sabem que els problemes
que travessa hui Espanya són de tal envergadura que sense
la col·laboració de tots és impossible eixir, amb la pressa
que nosaltres voldríem, de l’actual crisi econòmica.

Per això, també, volem desitjar-li al nou síndic del Grup
Parlamentari Popular, al senyor Torres, un bon treball par-
lamentari... (Veus) Perdón. Perdón. (Veus. Rialles)
Esperemos… (Veus) Perdónenme el lapsus, pero, bueno,
en esta vida cualquier cosa puede llegar a verse, ¿eh?, o sea
que… (Veus. Rialles. Aplaudiments) Tiempo al tiempo,
tiempo al tiempo.

Les decía que, desde el Grupo Parlamentario Popular,
igual que le queremos dar una amable despedida a Jorge
Alarte por el trabajo que ha realizado al frente del Grupo
Parlamentario Socialista, a usted, señor Torres, se lo dese-
amos sinceramente, para ver si abrimos una etapa en donde
podamos colaborar en algunas cuestiones centrales, de las
que está planteando el gobierno de La Generalitat, para,
entre todos, caminar juntos para la salida de esta crisis.

Y, en este contexto, queremos plantearle al molt hono-
rable president de La Generalitat la pregunta de hoy:

¿Qué medidas tiene pensado el gobierno de la
Generalitat valenciana para incentivar la actividad econó-
mica en el mundo empresarial valenciano?

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias, señor Blasco.
Té la paraula el molt honorable president de La

Generalitat.

El senyor president del Consell:

Señor presidente.
Señorías.
Muy buenos días.
Como bien decía el síndic del Grupo Popular, lo que

preocupa a la gente es la situación económica y, especial-
mente, la situación de desempleo que está afectando a tan-
tos cientos y cientos de miles de familias y a tantos millo-
nes de personas.



Es por eso que las administraciones debemos estar a la
altura de las circunstancias. Debemos ser conscientes de lo
que quieren los ciudadanos y aplicar medidas y políticas
que vayan encaminadas a poder conseguir lo que ellos
quieren, que no es otra cuestión que ser protagonistas del
avance y el desarrollo de nuestra sociedad.

Ésa es la principal preocupación de este gobierno: hacer
una administración ágil y al servicio de los ciudadanos,
intentando adelgazar ese gasto que supone la administra-
ción y, consecuentemente, ser capaces también de poder
posibilitar más instrumentos, más herramientas, para que
podamos hacer políticas activas dirigidas a la creación de
empleo. Y lo hemos hecho ya desde principios de año:

El plan de empleo juvenil, con más de 100 millones de
euros para que durante esta legislatura podamos llegar a
más de 50.000 jóvenes.

Medidas de impulso a la formación profesional, enca-
minadas para poder entrar dentro del mercado laboral y
hacerlo de una manera progresiva pero, a la vez, constan-
te; y, sobre todo, ese caudal, esa inversión y esas necesida-
des que tienen los jóvenes puedan materializarse a través
de un empleo.

Hemos hecho un decreto ley para emprendedores. Un
decreto ley en el que lo que hacemos es agilizar la tramita-
ción, eliminarla, reducir tasas, compensar deudas con la
administración, facilitar, a través de una plataforma elec-
trónica, el conocimiento y las ayudas que puedan tener,
realizar nuevas vías de financiación, para que todos los
jóvenes sean conscientes de las líneas de ayudas directas
que pueden ayudarles y, sobre todo, que están encaminadas
a cubrir 9.000 solicitudes de emprendedores cada año.

También hemos hecho modificaciones legislativas en
urbanismo, para que sea mucho más fácil la instalación de
cualquier actividad en nuestro territorio.

Y, también, a través de ayudas con agricultores, ganaderos
o pescadores, que ascienden a más de 244 millones de euros…

Pero esto entendemos que no es suficiente.
Necesitamos hacer un plan de incentivos que haga que las
empresas puedan contar con el apoyo y la ayuda de las
administraciones, de la administración autonómica, para
que puedan generar empleo. Porque ellas son las que lo tie-
nen que hacer; nosotros somos instrumentos al servicio de
la sociedad y, en este caso más que nunca, al servicio de las
empresas para que puedan generar empleo.

Tenemos que simplificar la gestión. Tenemos que hacer
que la tramitación telemática completa, para los que quie-
ran hacer una nueva industria, una nueva empresa, sea una
realidad. Y lo vamos a conseguir a través del Impiva.

Hay que complementar lo que son las ayudas, tanto a
nivel europeo y a nivel nacional. Hay que adaptar las nece-
sidades de las empresas a lo que nosotros también pode-
mos ofrecer, haciendo esa labor personalizada, para que
podamos atender lo que son esas necesidades que tienen
las empresas valencianas para poderles ofrecer todo nues-
tro potencial. Una concurrencia competitiva y una evalua-
ción, también, de los recursos que, por parte de la admi-
nistración, vamos a poner al servicio de las empresas.

Más de 150 millones de euros vamos a destinar a todas
estas cuestiones que lo único que buscan es apoyar a los
emprendedores; una apuesta definitiva por la innovación;
incentivar el que nuestras empresas sigan saliendo al exte-
rior, con incentivos a la internacionalización de nuestra
economía; mayor viabilidad y más facilidad en los canales
de financiación empresarial; hay que incentivar la eficien-
cia energética y la competitividad de nuestro comercio.

Para todas estas cuestiones –para el plan de incentivos,
para el plan de empleo juvenil, de emprendedores y la for-

mación profesional– vamos a destinar más de 1.000 millo-
nes de euros en esta legislatura.

Vamos a ser capaces de destinar a que todas aquellas
personas que quieran encontrar una oportunidad en nuestra
Comunidad Valenciana puedan realizarlo a través de este
esfuerzo. Y hay signos que nos hacen tener esperanza:

Mire, en lo que llevamos del año 2012, en los primeros
dos meses, han habido más de 2.000 nuevas sociedades
mercantiles que se han dado de alta –más de 30 solicitudes
diarias.

Tenemos una tasa de cobertura…; es decir, exportamos
mucho más de lo que importamos, con un superávit de 165
millones de euros.

Y hemos crecido también en pernoctaciones hoteleras
en más de un 2%, frente al resto de España que ha decre-
cido en estos tres primeros meses.

Estamos por el buen camino. Tenemos medidas.
Tenemos instrumentos. Y, sobre todo, sabemos lo que que-
remos y es ayudar a esta sociedad a que encuentre el cami-
no, crear empleo y generar desarrollo y prosperidad.
(Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias.
Pregunta del síndic del Grup Parlamentari Socialista,

senyor Torres.

El senyor Torres Salvador:

Gràcies, senyor president.
Bon dia, senyores i senyors diputats.
És per a mi un honor immerescut l’exercir com a síndic

del Grup Socialista. Una responsabilitat en què substituïsc
el meu company i amic Jorge Alarte, un socialista valent,
generós i honrat, que sempre ha defensat els interessos
generals de tots el valencians. (Aplaudiments)

Moltes gràcies, Jorge, pel teu treball i dedicació.
I ara sí, senyor president, li pregunte: ¿quines gestions

va a fer vosté, davant el govern central, per a evitar que la
nostra comunitat siga discriminada en els pressupostos de
l’estat d’enguany?

El senyor president:

Moltes gràcies.
Senyor president.

El senyor president del Consell:

Señor presidente.
Señor Torres, yo también deseo que su nueva andadura

sea muy próspera para todos. Y también quiero agradecer
la actitud del señor Alarte durante el tiempo que hemos
coincidido.

Pero… ¡Hay que ver!, vaya primera pregunta le ha
tocado a usted hacer, hablar de discriminación hacia la
comunidad valenciana; ustedes, que han sido los reyes de
la discriminación no sólo hacia la Comunidad Valenciana,
sino hacia todo el estado español… (Aplaudiments)

Hablaba el síndic del Grupo Popular de la herencia
socialista. Es que es cierto, señor Torres; ¡vaya herencia
nos han dejado a todos nosotros! No sólo han hundido la
economía, no sólo han dejado a cinco millones y medio de
personas sin ninguna esperanza, no sólo han dejado un
millón y medio de hogares sin ninguna persona que pueda
tener ningún ingreso en estos momentos, no sólo han soca-
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